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MINUTA DE LA REUNION DE TRABAJO DE LA INSTALACION DE LA 
COMISION EDILICIA DE PROMOCION ECONOMICA. 

 
En Sala 122  del Centro Cultural el Refugio, siendo las 10: 00   hrs,   del día 11  de 
Octubre  del presente año,  se reunieron los integrantes de La Comisión Edilicia  
de Promoción Económica. 

 
Por lo que a continuación me permito verificar si existe quórum de los integrantes 
de esta Comisión para sesionar validamente, por lo que se procede a nombrar lista 
de asistencia. 

 
REGIDOR ROBERTO GERARDO ALBARRAN MAGAÑA 
REGIDOR FELICIANO GARCIA FLORES 
REGIDOR GERMAN ERNESTO RALIS CUMPLIDO  

 
 
Existiendo quórum a las 10:05  se declara valida esta comisión y para desahogar la  
sesión de  instalación correspondiente al día 11  de Octubre del 2012,  por lo que 
para regirla propongo a ustedes señores Regidores e Invitados la siguiente: 
 

Orden del día: 
 

Primero.- Aprobación de La Orden del día. 
Segundo.- Lista de Asistencia. 
Tercero.- Nombramiento del Secretario Técnico de la Comisión 
Cuarto.- Asuntos Generales 
 
Una vez que se ha puesto a consideración la presente Orden del día se pregunta si 
se aprueba. 

 
Primer punto.- Se aprueba por unanimidad. 
 

A fin de desahogar el Segundo punto de La Orden del día, de la Sesión de la 
Comisión Edilicia de Promoción Económica, con fundamento en el artículo 11y 
13 fracción I y IV, 14 y 15 fracción I y II del  Reglamento Interior del  Ayuntamiento 
y de La Administración Pública del Municipio de San Pedro de  Tlaquepaque, 
declaro valida La Sesión de Instalación de la Comisión Edilicia  de  Promoción 
Económica.  
 

Segundo Punto.-  Ha quedado desahogado. 
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Se les pregunta a los integrantes de la Comisión si tienen algún tema que tratar 
para que en este momento lo expongan. 
 
El Regidor Germán Ernesto Ralis, cede el uso de la voz al Regidor Roberto 
Gerardo Albarrán, quien comenta que se esta trabajando para Tlaquepaque y se 
pone a sus ordenes en Sala de Regidores. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Feliciano García, quien dice que hay buena 
disponibilidad para trabajar en conjunto y tener mejores resultados. 
 
El Regidor Germán Ernesto Ralis Cumplido Presidente de la Comisión,  agradece 
nuevamente su disponibilidad para trabajar por el municipio, quien comenta que la 
Fortaleza de un Municipio es la Fortaleza de un Gobierno. 
 

Tercero Punto.- Nombramiento del Secretario Técnico de la Comisión, se 
pone a consideración de la Comisión al C. Porfirio Encarnación Camba como 
Secretario Técnico de la Comisión.  Se aprueba por unanimidad. 
 
No habiendo otros asuntos que tratar se da por terminada la sesión de instalación 
de la Comisión  Edilicia de Promoción Económica, correspondiente al  11 de 
Octubre  del  2012,  a las    10:30  hrs. 
 

 
REGIDOR ROBERTO GERARDO ALBARRAN MAGAÑA 

Vocal de la Comisión de Promoción Económica 
 

 
 
 

REGIDOR FELICIANO GARCIA FLORES 
Vocal de la Comisión de Promoción Económica 

 
 

 
 

REGIDOR GERMAN ERNESTO RALIS CUMPLIDO 
Presidente de la Comisión de Promoción Económica 

 


